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全市排出六大类100个攻坚项目

商报讯（记者 房伟）
“坚决啃下沪嘉甬铁路这
块全市‘一号工程’的硬骨
头，力争早日实现‘两桥跨
天堑，南北畅通途’的宏伟
实景！”昨日下午，我市举
行“大脚板走一线、小分队

破难题”抓落实专项行动
动员大会，市交通委率先
上台发言表态。

此次大会是市委、市
政府召开重点工作抓落实
系列推进会之六。市委日
前决定，在全市开展“大脚
板走一线、小分队破难题”
抓落实专项行动，共排出
六大类100个项目，由市级
领导领衔攻坚，全力以赴
推进实施重大功能平台、

重大基础设施、重大产业
项目、重大专项任务、重大
改革项目、重大难题破解
等“六大攻坚行动”。

市交通委、机场迁建工
程指挥部、市科技局、市住
建委、市直机关工委、奉化
区、慈溪市、宁海县等8家
单位在会上作表态发言。

会上，机场迁建工程
指挥部负责人在发言时表
示，确保庄桥机场搬迁工

作近期取得突破性进展，
将项目作为探索军用机场
搬迁的宁波实践、打造全
国军民融合项目的宁波样
板、展现服务国防事业的
宁波力量。

宁海县负责人在发言
时表态，将强化与市级小
分队的无缝对接，特别是
组建县乡治水小分队，推
动工作重心、力量、资源

“三下沉”，组团式合力攻

坚、点穴式精准破难，打一
场除劣务尽的治水追寇
战，力争7月底全境剿灭劣
Ⅴ类，到10月底全流域达
到Ⅳ类标准。

省委副书记、市委书记
唐一军在会上强调，全市各
级各部门特别是各级领导
干部要认真践行习近平总
书记提出的“秉持浙江精
神，干在实处、走在前列、勇
立潮头”的新要求，扎实开

展“大脚板走一线、小分队
破难题”抓落实专项行动，
真抓落实、精准落实、有效
落实，奋力开创“名城名都”
建设新局面，以优异成绩向
党的十九大和省第十四次
党代会献礼。

市委副书记、市长裘
东耀主持会议。市人大常
委会主任余红艺，市政协
主席杨戌标，市委副书记
陈奕君等出席会议。

驻 韩 美 军 2 日 确
认，在韩国部署的“萨
德”反导系统装备已经
具备拦截能力。

驻韩美军发言人罗
布·曼宁在一份声明中
说，驻韩美军确认“萨德”
系统处于“可运行”状态，

“具备拦截朝鲜导弹和防
御韩国的能力”。

4月26日，在当地民
众的反对和抗议中，韩美
在尚未完成环境评估等
情况下，强行把“萨德”系
统部分装备部署于韩国
庆尚北道星州郡，部署过
程中与阻拦“萨德”装备
进入的当地民众及和平
人士发生冲突。

韩美强行加速“萨

德”部署在韩国引发强烈
抗议。韩国民众4月29日
晚在首尔光化门广场举
行烛光集会，批评“萨德”
部署计划非法且无效，要
求撤走“萨德”系统。

星州当地居民及和
平人士近来多次阻拦“萨
德”装备进入部署地，并
与警方对峙。据新华社

美军确认在韩“萨德”已具“拦截能力”
美国航天局 1 日宣

布，“卡西尼”土星探测器
日前传回的数据显示，土
星与土星环之间的区域
一片“空无”。这既让工程
师为“卡西尼”未来在这
一地带“无障碍”穿越兴
高采烈，也让研究这一领
域的科学家疑惑不解。

“卡西尼”探测器已于
4月26日成功在土星和土
星环之间完成首次穿越，
并于次日传回观测数据。

由于此前从未有人类
探测器从土星和土星环之
间穿越，“卡西尼”在首次
穿越时使用了直径4米的
碟状高增益天线作为“盾
牌”，用探测器上的无线电
等离子体探测仪来收集数
据，以便科研人员确定土
星和土星环之间粒子的大

小和密度，为“卡西尼”未
来的穿越做准备。

美国航天局喷气推
进实验室“卡西尼”项目
主管厄尔·马伊斯1日在
一份声明中说，数据分析
显示，土星与土星环之间
是一片“空无”。“卡西尼”
未来将继续穿越并提供
数据，帮助科学家研究为
何这一区域的尘埃水平
比预期低很多。

土星与土星环之间
宽约2000公里的区域中
是否含有尘埃，不仅决定

“卡西尼”探测器在未来
的21次穿越中是否需要
将碟状主天线作为“盾
牌”，还将影响探测器怎
样以及何时观测土星。幸
运的是，科研人员认为，
从目前情况看，未来不需

要把主天线当“盾牌”了。
随后 5个月内，“卡

西尼”还将进行另外 21
次这样的穿越。下一次预
计将于本月2日完成。与
第一次相同，在穿越期
间，“卡西尼”将与地球失
去联系约1天。在次日重
新与地球建立联系后，

“卡西尼”将把图片和其
他数据传回地球。

“卡西尼”土星探测
器 1997 年 发 射 升 空 ，
2004 年抵达环土星轨
道。它曾完成一系列重大
发现，包括发现土卫二拥
有全球性海洋、土卫六上
存在液态甲烷海洋等。由
于燃料即将耗尽，美国航
天局决定于2017年结束
它的探测使命。

据新华社

“卡西尼”新发现：

土星与土星环之间一片“空无”

保健食品产品名称不
得以保健功能命名、保健
食品广告应重点提示“本
品不能替代药物”……为
保障人民群众“舌尖上的
安全”，国家食品药品监
督管理总局日前发布《关
于进一步加强保健食品监
管工作的意见（征求意见
稿）》，公开向社会征求
意见和建议。

保健食品行业是我国
食品行业的重要支柱产业
之一，是推进健康中国建
设，促进大健康产业发展
的重要行业。为落实国家
将保健食品纳入特殊食品
实行严格管理的要求，国
家食药监总局此次发布的
征求意见稿，明确了保健
食品基本定位，提出保健

食品是区别于药品和普通
食品的一类特殊食品，包
括补充正常膳食营养素供
给不足的膳食补充剂和声
称具有促进人体健康功能
的食品。保健食品具有明
确的食用量和食用方法、
适宜和不适宜人群，不能
替代正常膳食、不以治疗
疾病为目的、不能替代药
物。

意见稿明确要求严
格保健食品标签标识
和广告管理，规定保
健食品标签说明书标
注的内容应当与注册
证书或备案信息的内
容一致。规范保健食
品标识管理，客观反
映产品功能信息，避
免标签说明书误导宣

传。同时，加大广告
监督和处罚力度，明
确规定保健食品标签
说明书及广告应重点
提示“本品不能替代
药物”。

此外，意见稿还要
求强化保健食品日常监
督检查，严厉打击非法
生产、非法经营、非法
添加和商业欺诈、虚假宣
传等违法违规行为。对检
查中发现的商业欺诈、诱
骗消费者购买等违法行
为，及时将案件移送相关
主管部门或公安机关。有
计划有重点地开展市售产
品的抽检监测，针对抽
检不合格的产品及相关
问题及时核查处置。

据新华社

韩国法院 2 日举行
前总统“朴槿惠案”首
次预审，朴槿惠的辩护
律师在法庭上否认检方
所有指控。

当天预审在首尔中
央地方法院举行，朴槿
惠没有出席。她的辩护
律师在庭上否认了检方
的所有指控，并表示将
在阅读检方超过12万页
的调查材料后，就检方
指控作出正式答辩。

朴槿惠方面同时要
求检方就指控细节作出
进一步解释，包括明确

“滥用职权、强迫出资”
等相关指控所涉及的受
害者是企业还是企业高
管等。

与“朴槿惠案”相关
的涉案嫌疑人乐天集团
会长辛东彬以及朴槿惠
好友崔顺实也未出席当
天预审，两者的律师在法
庭上否认了检方指控。

韩国法院计划于本
月16日再次举行预审，
23 日举行首次正式庭
审。涉案嫌疑人必须出
席正式庭审。

韩国检方上月决定

以 18 项罪名起诉朴槿
惠，包括涉嫌收受贿
赂、滥用职权、强迫出
资等。韩国媒体预计，
如果罪名成立，朴槿惠
将至少被判处10年监禁。

今年3月10日，韩
国宪法法院通过针对时
任总统朴槿惠的弹劾
案，朴槿惠成为韩国历
史上首位被弹劾罢免的
总统，失去司法豁免
权。3月31日凌晨，朴
槿惠被法院批捕，随后
被关押在首尔看守所。

据新华社

“朴槿惠案”首次预审在首尔举行
辩方律师否认全部指控

保健食品监管新规征求意见：

产品名称不得以保健功能命名

加拿大和美国研究
人员日前在国际期刊《意
识与认知》上报告说，每
天只需10分钟的冥想就
能帮助我们集中精神，特
别是对于焦虑的人而言。

人类日常意识的一
半几乎都是走神的状态。
对于具有焦虑情绪的人
来说，重复性的、偏离任
务的思维会对他们的学

习、工作产生负面影响，
甚至会影响到他们能否
安全地行使职责。

加拿大滑铁卢大学
等机构的研究人员与美
国同行合作，邀请82名
具有焦虑情绪的人完成
计算机任务，以评估他
们的专注程度。研究人
员把参与者随机分成两
组，一组人在完成两次

任务的间歇听音频故
事，另一组则在完成两
次任务的间歇参与一个
简短的冥想练习。

研究结果显示，冥
想可防止焦虑的人走
神，帮助焦虑的人把注
意力从自己内在的忧虑
转移到外部世界上，从
而使他们专注于手头的
工作。 据新华社

冥想有助集中精力

国家卫计委
负 责 人 日 前 表
示，目前，已有
26个省区市出台
推进家庭医生签
约服务的指导性
文 件 、 实 施 方
案。今年全国六
成以上的重点人
群将拥有自己的
家庭医生。

新华社

签约

“事业只有干出来的精彩，没有等出来的辉煌。”市第十三次党代会绘就的“名城名都”宏伟蓝图需要全市上下努力拼搏、攻坚克难才能变成美好现实。
昨日，我市召开的“大脚板走一线、小分队破难题”抓落实专项行动动员大会，就是奋力开创“名城名都”建设新局面的总动员令，目的就是通过

“一个项目、一名领导、一个分队、一抓到底”狠抓落实。为此，本报自今日起推出“大脚板走一线、小分队破难题”专栏，持续关注全市排出的这六大
类100个项目进展及落实过程中涌现出的人和事。
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